



県議会報告 岡本かずやの

「元気印」

四万十市事務所 :0880-34-3174 携帯:090-7573-8193

2024年1月21日 No.33

能登半島地震の支援「明日は我が身」



明日は我が身、高知県

1月13日、JAグリーン四万十店のご協力を頂き施設駐車場で「能登半島地震の救援募金」に取り組みました。1時間8人の取り組みで何と62823円が集まりました。「明日はわが身」と言って大勢の方が募金に協力してくれました。小学生も協力してくれたことが感動的でした。被災地に届けさせていただきます。

和也の近況

四万十市内のそれぞれの区長場でも事業が始まりました。一月七日私の住む安並部落でも野焼きに向けた柴刈りを行いました。野焼きの時に枯草が燃え易い様になって雑草を刈り倒す作業です。久しぶりの柴刈りに翌日は筋肉痛です。

食料確保の大切な作業です

柴刈りからが、その年の米生産の始まりと言ってもよいと思います。野焼きをする事で田んぼの害虫の駆除になるからです。

農家でも後継者不足です。食料を確保するには農業で暮らしが成り立つような所得保障とコメなどの農産物の価格保障が求められます。県政にもしつかり求めてまいります。

私の趣味をご紹介

議会の合間を縫って下手の横好きでいろんな趣味を行っています。毎週月曜日の夜には地域の女性に混じってバレーボール、主に足を引っ張っています。早起きソフトに、シニア、古希のソフトボール。そんな中で川柳にもはまっています。今年一月十四日(日)所属する「若鮎川柳会」の令和六年初句会に出席して作品を披露しました。紹介します。

- ・辰年に年賀に書いた龍いない
- ・新年に平和を願う辰泳げ
- ・孫笑う私の心福来る
- ・元旦に軽くなるのは財布です
- ・ガザ思う人の命を奪いすぎ